Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 61 m2
Référence 84902617
Prix 1 050 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A quelques pas du trocadéro, situé au sixieme étage d'une résidence semi récente
de standing, un appartement coup de coeur comprenant une entré, un séjour avec
un espace bureau donnant sur un large balcon d'environ 7m2, une cuisine ouverte
meublé et équipé, deux chambres, une salle d'eau, un dressing et de nombreux
rangements. Rénové et climatisé, cet appartement d'exception avec balcon vous
offre une magnifique vue sur les toits parisiens. Une cave compléte ce bien.
Honoraires a la charge du vendeur - nombre de lots dans la copropriété: 266 -

montant moyen de la quote-part de charges ...

Close to trocadéro, on the sixth floor of a semi-recent upmarket residence, this
superb apartment has a hall, a living room with an office space leading onto a wide
7m2 (75 sq ft) balcony, a furnished and equipped open kitchen, two bedrooms, a
shower room, a walk-in wardrobe and plenty of cupboard space. Renovated and
air conditioned, this exceptional apartment has a balcony affording stunning views
over paris' rooftops. Cellar also included. Fees payable by the seller - number of
lots in the building: 266 - average amount of the share of charges €3,800/year -

estimated amount of annual ...

BARNES PIED-A-TERRE PASSY-LA MUETTE
60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME
Contacter I'agence
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